

Les universités cubaines et leur rôle essentiel en 2025



Par : Isabel Díaz González

La Havane, 2 avr (RHC) « Les universités cubaines sont fondamentales pour le progrès du pays, car elles forment le potentiel humain de la communauté scientifique et technologique, qui génère la connaissance et l'innovation nécessaires à la croissance et au développement de la plus grande des Antilles », a souligné le membre du Bureau politique et Premier ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, lors du bilan annuel du ministère de l'Enseignement supérieur, auquel a assisté le Premier secrétaire du Parti et président de la République, Miguel Díaz Canel Bermúdez.

Une réunion pour projeter les priorités pour 2025, visant à renforcer le processus de formation intégrale des nouvelles générations, basée sur l'éducation aux valeurs, avec un accent sur le travail politique idéologique.



Photos : Estudios Revolución

Marrero Cruz a reconnu, dans le cadre du débat, tous les efforts réalisés par les enseignants, les cadres et les directeurs de l'enseignement supérieur dans la plus grande des Antilles.

Au Palais de la Révolution, Walter Baluja García, ministre cubain de l'enseignement supérieur, a souligné comment son organisation s'est engagée à réaliser une transformation profonde pour 2025, sur la base des résultats de l'année dernière, avec efficacité et créativité, dans le contexte actuel et conformément au programme gouvernemental visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie.



Photos : Estudios Revolución

« Les valeurs et les compétences qui sont encouragées dans les établissements d'enseignement supérieur, les résultats de leurs processus de fond nous permettront de continuer à promouvoir le développement prospère et durable de Cuba, tout en renforçant notre indépendance et notre souveraineté, où nous devons, sur la base des résultats de cette période et dans le contexte national et international, transformer ce projet stratégique ».

L'impact des programmes sectoriels de science, technologie et innovation sur l'enseignement supérieur a été discuté en priorité, et le recteur de l'université centrale Marta Abreu de las Villas, Luis Antonio Barranco Olivera, a fait une présentation à ce sujet.



Photos : Estudios Revolución

Lors de la réunion, la création du réseau de jeunes chercheurs José Luis García Cuevas du ministère de l'enseignement supérieur a été annoncée par son président, le docteur en sciences Yasniel Sánchez Suárez. « Nous avons créé le réseau de jeunes chercheurs le 30 novembre 2024, un autre exemple de la confiance que nous avons dans les jeunes et un exemple de la façon dont les jeunes peuvent contribuer à la science et au développement de notre pays ».

D'autres thèmes tels que la préparation et le perfectionnement des cadres, la relation université-société, ainsi que l'achèvement des facultés, ont également été mis en avant dans ce bilan annuel du ministère de l'enseignement supérieur, auquel ont également participé le membre du comité central du parti et chef du département d'attention au secteur social Susely Morfa González et le vice-premier ministre Eduardo Martínez Díaz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/380070-les-universites-cubaines-et-leur-role-essentiel-en-2025>



Radio Habana Cuba